

## ABSTRAK

### **AWLA FITRI. NIM. 1101151006. Pengaruh Pemberian Layanan Bimbingan Kelompok Tehnik Diskusi Terhadap Kemampuan Siswa Dalam Memanfaatkan Waktu Luang Yang Efektif Kelas VIII SMP Negeri 1 Bandar Kabupaten Bener Meriah T.A 2014/2015**

Penelitian ini dilaksanakan di SMP Negeri 1 Bandar kabupaten Bener Meriah. yang beralamat di Jln. Purnama No. 144 Pondok Baru - Kab. Bener Meriah Nanggroe Aceh Darussalam. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui ada tidaknya pengaruh layanan bimbingan kelompok teknik diskusi terhadap kemampuan siswa dalam memanfaatkan waktu luang yang efektif Kelas VIII SMP Negeri 1 Bandar Bener Meriah T.A 2014/2015

Populasi dalam penelitian ini adalah siswa Kelas VIII SMP Negeri 1 Bandar yang berjumlah 10 orang siswa dengan kriteria sampel yaitu memanfaatkan waktu luang untuk hal yang positif dan negatif.

Data penelitian ini dikumpulkan dengan menggunakan angket tipe langsung yaitu angket yang disampaikan langsung kepada siswa. Bentuk angket yang digunakan adalah pilihan atau multiple choice sebanyak 30 butir. Uji validitas dengan product moment, uji reliabilitas menggunakan alpha. Dari total angket sebanyak 30 item dinyatakan valid atau reliable.

Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa adanya pengaruh layanan bimbingan kelompok teknik diskusi terhadap kemampuan siswa dalam memanfaatkan waktu luang yang efektif, dari hasil analisis data angket diperoleh skor rata-rata pemanfaatan waktu luang saat pre test (78,0), sedangkan setelah dilakukan Layanan Bimbingan Kelompok (post-test) selama 4 kali pertemuan membahas topik-topik tentang pemanfaatan waktu luang diperoleh skor rata-rata (86,0). Dari hasil analisis dan olah data dalam penelitian diperoleh data tabel nilai kritis  $J$  untuk uji jenjang bertanda wilcoxon untuk  $n = 10$ ,  $\alpha = 0,05$  pengujian dua arah  $J_{0,05} = 8$ . Oleh karena  $J(0) < J_{0,05} (8)$  maka  $H_0$  diterima. Ini berarti bahwa hipotesis yang menyatakan Layanan Bimbingan Kelompok teknik diskusi mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap kemampuan siswa dalam memanfaatkan waktu luang yang efektif kelas VIII SMP Negeri 1 bandar Bener Meriah T.A 2014/2015